



Louis und Emile Jules Danzas in Schweizer Logistics Hall of Fame aufgenommen

DHL Global Forwarding, Freight nimmt als Nachfolgeorganisation stellvertretend Ehrung entgegen

Bonn, 04. Juni 2018: Im Rahmen einer feierlichen Benefiz-Gala wurden am 29. Mai posthum die Gründer des Logistikunternehmens Danzas, Louis Danzas und Emile Jules Danzas, in die Logistics Hall of Fame Switzerland aufgenommen. DHL Global Forwarding, Freight, der führende internationale Anbieter von Luft-, See- und Straßenfrachtdienstleistungen, ist die Nachfolgeorganisation des Danzas-Konzerns, der 1999 Teil von Deutsche Post DHL Group wurde. André Michel, Managing Director DHL Global Forwarding Schweiz, nahm stellvertretend die Ehrung im Campussaal in Brugg Windisch, Schweiz entgegen.

“Mit Unternehmergeist und Innovationskraft begründeten im 19. Jahrhundert Louis Danzas und sein Sohn Emile Jules nicht nur ein weltweit erfolgreiches Speditionsunternehmen, sondern bereiteten maßgeblich den Weg für die moderne Logistik. Diesen Werten fühlen wir uns noch heute bei DHL Global Forwarding, Freight verbunden“, sagte André Michel, Managing Director DHL Global Forwarding Schweiz, anlässlich der Ehrung.

Marie Mathias Nicolas Louis Danzas (1788 – 1862), Leutnant der Grande Armée Napoleons, tritt nach der Schlacht von Waterloo 1815 in das Speditions- und Transportgeschäft ein. Die Firma im französischen Elsass trägt einige Jahre später seinen Namen und nimmt aktiv an der Entwicklung der Eisenbahn- und Dampfschiffahrt des 19. Jahrhunderts teil. 1854 wird auf der Strecke Zürich-Basel/St. Louis der erste Spediteur-Sammelverkehr angeboten. Durch seinen Sohn Emile Jules Danzas internationalisiert sich das Unternehmen zunehmend und verlegt den Hauptsitz ins schweizerische Basel. 1884 übernimmt Danzas im Auftrag der Schweizerischen Post, ehemals PTT, den internationalen Postverkehr. Für die Strecke Schweiz-England wird eine Lieferfrist von 24 Stunden garantiert.

Im Jahr 1999 wird Danzas Teil von Deutsche Post DHL Group und geht 2003 endgültig im Unternehmensbereich DHL Global Forwarding, Freight auf. DHL Global Forwarding, Freight gehört zu den führenden Spediteuren für Luftfracht, Seefracht und im Landverkehr. Die Speditionsleistungen umfassen nicht nur standardisierte Transporte, sondern auch multimodale und branchenspezifische Lösungen sowie individualisierte Industrieprojekte.

Seite 1 von 3



Die Logistics Hall of Fame Switzerland wurde von der Stiftung Logistik Schweiz ins Leben gerufen. Seit 2015 zeichnet die Stiftung hervorragende Persönlichkeiten aus, welche für Logistik-, Supply Chain- und Verkehrsthemen in der Schweiz überdurchschnittliches geleistet haben. Unter den ersten geehrten Persönlichkeiten findet sich unter anderem der Politiker und Eisenbahnunternehmer Alfred Escher.

Mit Louis Danzas und Emile Jules Danzas wächst die Zahl der Mitglieder der Logistics Hall of Fame Switzerland auf neun Persönlichkeiten.

– Ende –

Sie finden die Pressemitteilung zum Download sowie weiterführende Informationen unter dpdhl.de/pressemitteilungen

Medienkontakt

Deutsche Post DHL Group

Media Relations

David Stöppler

Tel.: +49 228 182-9944

E-Mail: pressestelle@dpdhl.com

E-Postbrief: pressestelle.konzern@dpdhl.epost.de

Im Internet: dpdhl.de/presse

Folgen Sie uns: twitter.com/DeutschePostDHL

DHL – The logistics company for the world

DHL ist die weltweit führende Marke in der Logistik. Als „family of divisions“ bieten die DHL-Divisionen ein einzigartiges Logistikportfolio – von der nationalen und internationalen Paketzustellung über Transport- und Fulfillment-Lösungen im E-Commerce, den internationalen Expressversand sowie Straßen-, Luft- und Seefrachttransport bis zum Supply-Chain-Management. Mit rund 360.000 Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern in über 220 Ländern und Territorien weltweit verbindet DHL sicher und zuverlässig Menschen und Unternehmen und ermöglicht so globalen Handel. Mit einer einzigartigen Präsenz in Entwicklungs- und Schwellenländern, spezialisierten Lösungen für Wachstumssektoren wie „Technology“, „Life Sciences & Healthcare“, „Automotive“,

Pressemitteilung



„Energy“ und „Retail“ und einer ausgewiesenen Verpflichtung zu unternehmerischer und gesellschaftlicher Verantwortung ist DHL „The logistics company for the world“.

DHL ist Teil des Konzerns Deutsche Post DHL Group. Die Gruppe erzielte 2017 einen Umsatz von mehr als 60 Milliarden Euro.